

¿Valen diez palos verdes? Velasco y Driussi en la mira

Boca y River apostaron a ellos como estrellas y hasta ahora no justificaron la inversión. ¿La MLS devuelve jugadores sin ritmo para la Argentina?

Números más o números menos, con alguna mínima diferencia de dinero en las transferencias, Sebastián Driussi volvió a River después de ocho años de haber dejado el club, en tanto que Alan Velasco fue adquirido por Boca en esas mismas cifras, unos 10 millones de dólares, tras un paso de tres temporadas por la Major League Soccer de Estados Unidos.

Los números asustan por la facilidad de los dos colosos argentinos para abrir billetera y poner semejantes cifras por jugadores que, si bien se destacaron en sus inicios, llevaban buena cantidad de años fuera del país y necesitaban un tiempo de adaptación a las peculiares exigencias de nuestro fútbol. El problema con incorporaciones estrella de Velasco y de Driussi es que hasta ahora no han demostrado razones para justificar la envergadura de sus transferencias, ni siquiera en una mínima proporción.

En el torneo local, ambos jugaron 7 partidos y fueron titulares en 5 ocasiones. Driussi jugó 372 minutos, no hizo goles ni sirvió asistencias y tampoco pateó al arco contrario. Muy similar a la prestación de Velasco, que jugó 366 minutos y si bien se le cuentan dos remates hacia



Llegaron por cifras millonarias y aún no rindieron. Hay que esperarlos.

la valla rival, no produjo asistencias y fue el responsable de ejecutar el quinto penal para Boca ante Alianza Lima (en la definición de la primera fase en Copa Libertadores). Su débil remate fue rechazado por el arquero boliviano Viscarra, del cuadro limeño y fue clave para que los peruanos pasaran de ronda, dejando afuera a Boca de toda competencia internacional.

Está claro que existe una diferencia entre ambos: la edad. El actual delantero de River tiene seis años y medio más que Velasco, nacido en julio de 2002. Ambos son bonaerenses, uno nacido en la zona sur (Velasco en Berazategui) y el otro en el oeste (Driussi en San Justo), pero con poco recorrido fueron vendidos por sus clubes formadores: Velasco dejó a su amado Independiente tras jugar 69 partidos y conquistar 8 goles, con 10 asistencias. No eran buenos momentos del Rojo y la búsqueda de dinero para

pagar deudas provocó el alejamiento de una de las joyas del club de Avellaneda, al Dallas (Texas) de la MLS, transferido en siete millones de dólares.

Driussi también emigró rápido, tras 105 partidos y 28 goles, con 10 asistencias. Su pase lo llevó al Zenith de San Petersburgo de Rusia, por quince millones de dólares. Allí consiguió varios títulos y para 2021 se incorporó al Austin, otro equipo norteamericano de Texas, en la MLS.

Ni él ni Velasco, han mostrado todavía, credenciales futbolísticas para justificar tales inversiones que han hecho el River de Gallardo (quien incluyera a Driussi desde su llegada a River en 2014) y tampoco la dirigencia boquense encabezada por Juan Román Riquelme en Boca. De hecho, la decepción que produjo el desenlace del penal de Velasco ha sido un duro golpe para el joven jugador, que llegó precedido de muchos elogios.

Las preguntas se agolpan: ¿valió la pena gastar tanto dinero para este presente flojo de ambos jugadores? ¿La MLS devuelve a los jugadores argentinos sin ritmo real de fútbol y con un nivel de competencia realmente bajo? La publicidad del torneo donde juega Messi —que todo lo invade— ¿exagera el nivel del fútbol local en Estados Unidos?

Creemos que sí, que la MLS es una aglutinadora de buenos jugadores del mundo, pero con una competencia interna que es mucho más liviana y con escasa presión para jugadores y entrenadores. Quizá no sea conveniente venir desde allí a la picadora de carne que es el fútbol argentino, aunque a jugadores de jerarquía como Velasco y Driussi, habrá que darles el beneficio de la espera, hasta que sintonicen la onda de nuestro país futbolero. Tiempo hay, pero existencias también y hasta ahora, nada de nada.

Boca llegó a Santiago del Estero con mucho calor y recibió el cariño de los hinchas

El plantel del Xeneize está listo para el partido del viernes ante Central Córdoba y, en su arribo, se sacaron fotos con los fanáticos que los fueron a recibir. Allí, el defensor apareció con una llamativa prenda que algunos relacionaron con la derrota de River ante Talleres.

En medio de las altas temperaturas y con todo el colorido y cariño de sus hinchas, Boca llegó a Santiago del Estero para lo que será el partido del viernes, ante Central Córdoba. Allí, los jugadores pasaron varios minutos sacándose fotos con los fanáticos mientras que Marcos Rojo fue protagonista por una curiosa gorra que algunos relacionaron con la derrota de River ante Talleres, por la Supercopa Internacional.

Mientras los fanáticos se agolpaban a un costado del micro, los jugadores bajaron y empezaron a saludar a los presentes. Allí, cuando Rojo se bajó, se dejó ver con una gorra de los Boston Red Sox, un equipo de béisbol de los Estados Unidos. ¿La curiosidad? Su logo es una B roja. ¿Casualidad o chicana dirigida al Millonario, de dolorosa derrota ante Talleres?

Lo cierto es que, al margen del detalle del defensor, todos los futbolistas saludaron a los hinchas y les regalaron postales. Entre ellos, Edinson Cavani fue uno de los más solicitados y el uruguayo, bajo los más de 40° de temperatura, cumplió con cada uno de los pedidos, mientras algunos fanáticos cantaban por sus goles “que ya van a venir”.

GAGO, CON LA IDEA DE REPETIR EQUIPO ANTE UN PLANTEL PLAGADO DE AUSENCIAS

Después de lo que fue la dura eliminación en la fase 2 de la Copa Libertadores ante Alianza Lima, el entrenador de Boca, Fernando Gago, parece haber abandonado la idea de la rotación y podría focalizarse en establecer un once “de memoria”. Así, en principio, el DT tendría pensado repetir gran parte del equipo que viene de ganar a Rosario Central, en La Bombonera.

De esta manera, el once de Boca que enfrentaría a Central Córdoba por el Torneo Apertura sería: Agustín Marchesín; Lucas Blondel, Lautaro Di Lollo, Marcos Rojo o Ayrton Costa, Lautaro Blanco; Ander Herrera, Milton Delgado, Kevin Zenón; Carlos Palacios; Milton Giménez o Miguel Merentiel y Edinson Cavani.

Mantener una base también le permitiría a Gago recuperar soldados. Es que, al margen de algunas ausencias ya conocidas y que no tienen fecha inmediata de retorno —como son los casos de Nicolás Figal y Sergio Romero, quienes no jugarán en este semestre—, el plantel del Xeneize presenta muchas bajas por cuestiones físicas.

Alan Velasco, una de las compras rutilantes del mercado de pases, presenta un esguince de tobillo. En tanto, Rodrigo Battaglia, otro de los recién llegados, presenta molestias que le impiden estar al 100 por ciento. En el mediocampo, Camilo Rey Domenech tiene un desgarramiento en el sóleo, Ignacio Miramón presenta una lesión muscular grado II en el cuádriceps derecho y Tomás Belmonte sufrió un desgarramiento en el gemelo de la pierna izquierda.

EDICTO

La Dra. CACERES BEATRIZ ESTHER Juez del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de la 11ª Nominación, con sede en Güemes 609, cita por edictos a WALTER RICARDO BARICHEVAL, D.N.I. Nº 41.016.746, que se publicarán por DOS (2) días en el Boletín Oficial y un diario local, emplazándolo por (5) cinco días a fin de que tome intervención en autos, bajo apercibimiento de designarse al Defensor de Ausentes para que los represente. El despacho monitorio: “Resistencia, 25 de Agosto de 2023. AUTOS Y VISTOS: La presente causa caratulada: “PRIETO MARTINEZ, RODRIGO MARTIN C/ BARICHEVAL, WALTER RICARDO S/EJECUTIVO”, Expte. Nº 2352/2023-I-C y CONSIDERANDO: ... RESUELVO: I.- LLEVAR ADELANTE la ejecución contra WALTER RICARDO BARICHEVAL, D.N.I. Nº 41.016.746, hasta hacerse el acreedor íntegro pago de la suma de PESOS SETENTA MIL (\$70.000,00) en concepto de capital reclamado, con más los intereses a calcular en la forma expuesta en los considerandos que anteceden. II.- PRESUPUESTAR la suma de PESOS TREINTA Y CINCO MIL (\$35.000,00), sujeta a liquidación definitiva, para responder a intereses y costas del juicio. III.- HACER SABER al ejecutado que dentro del quinto (5º) día a partir de la notificación de la presente, podrá cumplir la sentencia depositando el capital de condena más la suma presupuestada para intereses y costas u oponerse deduciendo las excepciones previstas en el art. 543 del C.P.C.C., bajo apercibimiento de que la presente adquirirá el carácter de sentencia, pasándose a la etapa de cumplimiento de la misma de conformidad a lo dispuesto en el art. 541 tercer párrafo de dicho cuerpo legal. IV.- IMPONER las costas del juicio a la parte demandada, si dentro del quinto día de su notificación no cumplimiento con su obligación (art. 538 del C.P.C.C.). V.- REGULAR los honorarios del profesional interviniente: PABLO CHRISTIAN LINARES, en las sumas de PESOS CUARENTA Y CINCO MIL (\$45.000,00) y de PESOS DIECIOCHO MIL (\$18.000,00), como patrocinante y apoderado, respectivamente, con más I.V.A., si correspondiere (arts. 3, 5, 6 y 15 de la L.A., con la limitación prevista por el art. 730 del Código Civil y Comercial de la Nación Argentina (Ley 26.994)), sin perjuicio de su eventual adecuación en caso de existir oposición. Notifíquese a Caja Forense por Secretaría vía internet, conforme lo dispuesto por Acordada 3172 del 09/02/11 del Superior Tribunal de Justicia (punto séptimo) y cúmplase con los aportes de ley... VII.- REGISTRESE PROTOCOLICEMENTE”. El presente documento fue firmado electrónicamente por: CACERES BEATRIZ ESTHER, DNI: 16367446, JUEZ IRA. INSTANCIA en JUZGADO CIVIL Y COMERCIAL Nº 11. Resistencia (Chaco), 24 de Febrero de 2025. CARLOS SORIA ABOGADO- SECRETARIO JUZGADO EN LO CIVIL Y COMERCIAL DE LA UNDÉCIMA NOMINACIÓN. Vto. 07/03

Seguinos en nuestra web

Y ENTERATE LAS NOVEDADES DEL DÍA

www.eldiariodelaregion.com

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

ENTREGA EN 24 HORAS

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS
- SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383

Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949

E-mail: juangrnja@arnet.com.ar